

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires Extérieures, Monsieur Mitchell Sharp, a rendu publique aujourd'hui la nomination de sept Gouverneurs, dont quatre Canadiens et trois étrangers, au sein du Conseil des Gouverneurs, (composé de 21 membres) du Centre de Recherches pour le Développement International.

Il s'agit des sept Gouverneurs suivants: M. Roger Blais de Montréal; M. Peter Green de Halifax; M. Ilunga Kabongo du Zaïre; M. Robert Milne de Vancouver; M. Rex Nettleford de la Jamaïque; Sir Geoffrey Wilson de la Grande-Bretagne; enfin, William Charles Winegard de Guelph.

A part M. Nettleford, qui est déjà Gouverneur depuis la fondation du Centre en 1970 et qui donc voit son mandat reconduit, les six autres sont des nouveaux venus au Conseil du CRDI dont le Président est M. Louis Rasminsky, ancien gouverneur de la Banque du Canada.

Le Centre qui a été créé par une loi du Parlement Canadien a pour objet d'aider les recherches destinées à adapter la science et la technologie aux situations particulières des pays en voie de développement et selon leurs propres besoins. Sa loi constitutive a fait du Centre une corporation publique et dispose que le Conseil des Gouverneurs doit être nommé par le Gouvernement canadien, restant entendu que le Président du Conseil ainsi que le Vice-Président et neuf autres Gouverneurs doivent nécessairement être des Canadiens.

Comme le premier conseil (1970-72) nommé à la tête du Centre comprenait, en plus des Canadiens, dix Gouverneurs venant d'autres pays dont six de certains pays en voie de développement, cette pratique a été maintenue à l'occasion des nouvelles nominations.

Habituellement, les Gouverneurs sont nommés pour un mandat de quatre ans, mais à l'occasion de la constitution du premier Conseil, six Gouverneurs ont été nommés pour deux ans seulement et six autres Gouverneurs pour trois ans, et ce en application d'un système de rotation qui, en échelonnant les mandats des Gouverneurs, ne priverait pas le Conseil, lors de nouvelles nominations, de tous ses membres actifs à la fois. Les nouveaux gouverneurs nommés en juin 1973 sont venus remplacer le premier groupe de Gouverneurs qui, en vertu de ce système, a vu son mandat arriver à terme.

Les Gouverneurs de cette corporation autonome siègent en assemblée bi-annuelle pour fixer l'ordre des priorités qui intéresse le Centre et pour approuver les projets proposés; ainsi la prochaine assemblée aura lieu à Dakar, du 24 au 26 mars courant. Pendant les trois premières années et demie d'activités, le Conseil du CRDI a approuvé plus de 150 projets pour des subventions totales de 28.6 millions de dollars.

Ci-après des notices biographiques de ces sept nouveaux Gouverneurs: